

Perú dominó a Nicaragua en Copa Panamericana Sub-23 Masculina

LA HABANA, Cuba, 15 de julio de 2023.- Perú consiguió su segundo triunfo en la cancha del coliseo capitalino al imponerse a Nicaragua en parciales corridos de 25-15, 25-22 y 25-17 para ratificarse en el tercer lugar de la ronda preliminar de la Copa Panamericana Sub-23 Masculina.



En poco más de una hora, con excepción de algunas inexactitudes en su accionar en el segundo tramo, los sudamericanos no dieron tregua al representante centroamericano para dominar en ataque 39 a 29, en bloqueo (8-6) y en saques ganadores (3-2), en tanto cometieron menos errores propios (17-24).

Los jugadores de esquina Sebastián Blanco y Leonel Blanco resultaron los más productivos del encuentro al anotar 17 y 12 puntos en ese orden, mientras por los rivales solo el central Gerald Gómez anotó cifra doble con 10 unidades.

Cuba vence a Dominicana y volverán a verse las caras por el oro



El equipo de Cuba venció al de República Dominicana 3-1 (27-25, 25-18, 23-25, 25-12) para liderar la ronda preliminar y volverá a verse las caras con el insistente rival este domingo en la defensa del título en la V Copa Panamericana Sub-23 Masculina con sede en la Ciudad Deportiva.

Los locales tuvieron que enfrentar la resistencia de los quisqueyanos desde el inicio del encuentro cuando ganó por 27-25, en tanto tuvieron un segundo tramo más tranquilo y con mayor dominio para sellarlo más temprano por 25-18.

Los visitantes, invictos en esta fase como los cubanos con récord de 4-0, no se daban por vencidos. En el tercero aprovecharon que los suplentes enviados a la cancha bajaron la guardia para en las

postrimerías irse arriba y rematar con triunfo de 23-25.